
ECOLE DE SAINT-FELIX
Compte-rendu du Conseil des délégués n°2

Lundi 13 décembre 2021

Présents :  Livia et Loris (CP), Mahéna et Naël (CP/CE1), Louise et Yacine (CE1/CE2), Madalina et Timéo
(CE2/CM1), Liam et Savannah (CM1), Léo et Lora (CM2), Karine Masset-Tonda (directrice).
 

CP
- Peut-on avoir des raquettes de ping-pong ?

Les tables sont réservées aux plus grands. Il ne semble pas judicieux de fournir raquettes et balles
sans table.  

CM1
- Est-ce que de nouvelles plantations d’arbres sont prévues ?  

Non, mais on peut demander des arbres vers le city-stade.

- Pouvons-nous avoir des assiettes chinoises pour les temps de récréation ? 
Il y a bien longtemps, il y avait des assiettes chinoises en jeux de récréation, mais nous avons dû
arrêter car les baguettes, trop fragiles, étaient trop vite cassées . 

CM2
- Est-il possible d’accrocher les poubelles de la cour au mur pour qu’elles ne soient plus renversées ?

Cela n’est pas souhaitable car il est parfois utile qu’elles soient amovibles et cela serait coûteux et
polluant d’en racheter.

- Peut-on avoir des ballons plus résistants que ceux en mousse, peut-être fabriqués avec des matériaux
recyclés ? 

La directrice va chercher...

Rappel ! Quand vous jouez aux billes, faites attention aux vitres et aux bouches d’égout. 
Rappel ! Les boules de neige sont interdites. 

A l’initiative des CM2, les délégués ont réfléchi à quelques conseils pour que nos pique-niques
polluent moins : 

- Utiliser des boites lavables plutôt que du papier d’aluminium. 
- Utiliser des sacs en tissu lavables plutôt que des sacs en plastique.
- Cuisiner soi-même plutôt qu’acheter, par exemple faire sa propre pâte à tarte ou ses

propres yaourts.
- Acheter en vrac plutôt que dans des emballages plastiques, en utilisant des sacs en tissu

lavables plutôt que des sacs en papier. 

Prochaine réunion le lundi 24 janvier à 13h30.
Venir avec des propositions, notamment autour du développement durable...


